

HISTORIA SOBRE EL CUIDADO DE CÁNCER DE SENO TRANSCRIPCIÓN DEL VIDEO: 2:07

MARIA: Me llevó solo un mes quedar embarazada, pero desafortunadamente perdí un par de embarazos. Al fin quedé embarazada por tercera vez, y estábamos felices porque el bebé continuaba bien.

MARIA: Al inicio del segundo trimestre, sentí un bulto arriba del pezón, y resultó ser cáncer. Estaba tan deprimida que no podía comer ni dormir.

DR. VUONG: La primera vez que la vi, Maria estaba muy nerviosa. Era muy importante para mí poder acompañarla en ese momento y brindarle la tranquilidad de que había todo un equipo detrás de ella.

DR. VUONG: Cuando una nueva paciente es diagnosticada con cáncer de seno, se presenta en nuestra reunión multidisciplinaria de atención del cáncer de seno. Allí hay diferentes médicos oncólogos, cirujanos especializados en cirugía de senos, oncólogos radioterapeutas, trabajadores sociales y un psicooncólogo para ayudar a las personas a sobrellevar su diagnóstico. Si se necesita quimioterapia, algunas pacientes la reciben antes de la cirugía y otras, después. Su caso era muy complejo, y optamos por hacer la cirugía primero.

DR MILAN: Queríamos asegurarnos de que nuestro equipo de cuidados neonatales estuviera disponible para ayudar al bebé en el caso muy poco probable de que hubiera una complicación. Su bebé estuvo muy bien durante la cirugía, tal como lo esperábamos.

DR MILAN: No queríamos demorar demasiado la quimioterapia; eso significó programar el nacimiento para un mes antes de la fecha de parto aproximadamente. Nació a las 34 semanas y media.

MARIA: Comencé la quimioterapia cuando Troy estaba en la Unidad de Cuidados Neonatales Intensivos. Creo que mi equipo de cuidados realmente tomó las decisiones correctas y me dio la mejor atención.

DR MILAN: Troy está muy bien, y el parto no pudo haber sido mejor. Es muy especial formar parte de todo esto.

DR VUONG: Volví a verla un año después y no hay evidencias de cáncer. Ella está muy bien.

MARIA: Este es el momento más feliz de mi vida.

FIN